

# 馬

# 「台湾紅茶の父」胸像移転

## 沼田出身・新井耕吉郎

## 墓地から園原運動公園へ



移転した新井耕吉郎の胸像の前で語らう孫の桜井克義さん(左)と横山公一市長(13日午後、沼田市利根町園原で)

「台湾紅茶の父」と称される利根郡東村(現沼田市)出身の農業技師・新井耕吉郎(1904〜46年)の胸像が沼田市内の墓地から園原運動公園(同市利根町園原)に移転され、13日に除幕式が行われた。

と、親族が移転に合わせて市に寄贈した。

新井は日本統治時代の台湾で、中央部にある湖「日月潭」の湖畔に位置する盆地「魚池郷」の寒暖の差が大きいことに着目し、紅茶の栽培に適していると判断。インド産アッサムなどと台湾の原種を交配させて製品化に成功した。渋味を抑えたまろやかな味で、日本や欧米に輸出された。

功績をたたえ、現地には台湾の実業家によって胸像が建てられ、同時に日本にも胸像が贈られた。胸像は2009年、親族らが墓地に記念碑と並べて設置したが、墓地の前の道が狭く見学しにくいと、老神温泉観光協会が親族らと協議し、園原ダム湖畔の同公園



華蔵寺公園で鮮やかに咲き始めたツツジの花(13日午前、伊勢崎市で) 川立美沙輝撮影

県内は13日、気温が上がり、気象庁によると、最高気温は桐生市で29.3度、伊勢崎市で29.1度、館林市で28.9度を観測するなど、13観測地点のうち11地点で今年最高を記録し、5月下旬～7月中旬並みの陽気となった。

桜の名所で知られる伊勢崎市の華蔵寺公園ではツツジの花が咲き始めた。キリシマツツジやオオムラサキツツジなど8種類約5000本が植えられ、来園者らは散策したり写真を撮ったりしていた。埼玉県本庄市から訪れた佐藤宏さん(70)は「同じ赤でもピンクに近いものもあれば、真っ赤なものもある。見ていて癒やされる」と笑顔だった。同公園のツツジは5月上旬に見頃を迎え、同20日まで「花まつり」が開かれている。

## ツツジ目に癒やし 伊勢崎

紅茶を味わう時のような癒やしのスポットになるとうれい」と語った。

同協会は自治会などと胸像の維持・管理を行う方針で、萩原忠和会長は「新井耕吉郎顕彰会」を近く設立し、台湾紅茶を生かした

交流事業などを行いたい。経済波及効果にも期待したい」と話した。

## コロナ583人感染

### 2人死亡

県は13日、新型コロナウイルスに583人が感染し、基礎疾患のあった80歳代男性2人が死亡したと発表した。感染者数は前週の同じ曜日から29人減少した。病床使用率は31.2%。感染者の累計は7万6669人で、このうち死者数は371人となった。

前橋市大手町3-7-1  
TEL 232-4311 FAX 232-2262  
maebashi@yomiuri.com

高崎市あら町206-9F  
TEL 322-2834 FAX 324-7553

太田市西本町47-16  
TEL 31-5400 FAX 31-5417

藤岡市本動堂250-5  
TEL 24-7330 FAX 24-7335  
電話 0279-24-4311  
電話 0278-22-9161  
電話 0277-44-1414

購読は 0120-4343-81

前橋南 265-6280  
前橋北 283-7575  
高崎南 323-0458  
沼田 23-0330  
藤岡 22-0624  
中之条 75-2322  
桐生 44-4311  
伊勢崎NT 63-5510  
新太田 52-4611  
大間々 72-1226  
邑楽 88-0675  
馬広 027-255-2511  
027-243-5201  
027-212-0345

4月15日(金曜日)  
旧 3月15日<大安>

月齢 13.9  
(正午)



前橋 東京  
日出 5.11 満潮 4.13  
日入 18.17 16.22  
月出 16.38 干潮 10.25  
月入 4.26 22.37  
(中潮)